



Antwort zur Anfrage Nr. 1448/2023 der AfD-Stadtratsfraktion betreffend **Einbruchdiebstähle an Mainzer Schulen (AfD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Wie viele Einbrüche fanden 2023 und 2022 in Mainzer Schulen statt?

Im Jahr 2022 wurden insgesamt vier und im Jahr 2023 drei Einbrüche an staatlichen Mainzer Schulen erfasst.

2. Welche Schulen waren betroffen?

Die nachfolgenden Schulen waren betroffen:

- Peter-Jordan-Schule
- Kanonikus-Kir Realschule plus
- Grundschule Marienborn „Brunnenschule“
- Grundschule Bretzenheim-Süd „Erich-Kästner-Schule“
- Grundschule Maler-Becker-Schule
- Integrierte Gesamtschule Bretzenheim
- Berufsbildende Schule I

3. Welcher Schaden durch Sachbeschädigung und Diebstahl ist entstanden?

Insgesamt sind Schäden mit einer Gesamtsumme von ca. 20.400,00 Euro entstanden. Zumeist handelt es sich um Schäden wegen Sachbeschädigung/Vandalismus.

4. Hatten die Diebstähle Auswirkungen auf den Unterrichtsablauf bzw. die Schulorganisation?

Der Verwaltung sind keine Einschränkungen auf den Schulbetrieb bzw. die Schulorganisation bekannt.

5. Welche Maßnahmen hat die Stadt ergriffen, um solchen Einbrüchen vorzubeugen?

Der Einbruchsprävention wird bestmöglich durch bauliche Maßnahmen sichergestellt.

Mainz, 04.10.2023

gez.

Dr. Eckart Lensch
Beigeordneter